



Québec, le 27 octobre 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier  
Leader parlementaire du gouvernement  
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 30 septembre 2015 était déposée à l'Assemblée nationale par la députée de Montarville, une pétition signée par 132 personnes demandant au gouvernement du Québec de prendre les mesures nécessaires afin que l'équité entre les commandites pour les sports masculins et féminins soit obtenue progressivement d'ici dix ans.

Du côté du ministère de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche, les programmes de soutien financier pour les événements sportifs faisant l'objet d'une demande d'aide sont gérés en fonction de règles et normes établies visant à soutenir leur organisation et leur mise en œuvre sans égard au sexe des athlètes qui y prennent part. Par conséquent, ces programmes sont conçus dans un souci d'équité.

Le Ministère est convaincu des bienfaits du sport pour les femmes et les hommes. Il encourage d'ailleurs l'ensemble de la population à devenir et rester active physiquement. Une politique sur le sport et le loisir actif sera présentée dans les prochains mois.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

François Blais